

Mina La Condesa paraliza sus faenas tras incidente donde murieron dos trabajadores

SERNAGEOMIN, evaluaría un eventual cierre, dependiendo de los resultados de la investigación

Según lo informado por la dirección regional de SERNAGEOMIN, la mina La Condesa ha paralizado sus faenas, en primer término, por determinación de la misma empresa, hasta que se logre establecer las causas del incidente que costó la vida a dos trabajadores.

Conforme lo expresado por el Director Regional del Servicio, Luis Rojas, además, se evaluaría un eventual cierre de la mina, dependiendo de los resultados que arroje la investigación.

Así, el director regional de SERNAGEOMIN, Luis Rojas, expresó:

“La investigación comenzó ayer (miércoles), con fiscalizadores nuestros, ayer me acerqué

a ellos para ver la gravedad del incidente, y hoy (jueves), continuó la investigación, y por lo grave de lo ocurrido, hoy (ayer), nos acercamos nuevamente, pero junto al director nacional del servicio, constatamos de nuevo los hechos, la investigación sigue su curso y cuando se termine el trabajo en terreno, se continúa con declaraciones y una serie de protocolos que existen para tener un resultado final, que arroje toda la información, para superar esta situación y no acontezcan más este tipo de hechos”.

“Por lo grave del incidente, la misma empresa paralizó todas las faenas en la mina, nosotros con los resultados del informe de terreno de nuestros fiscali-



zadores, vamos a ver la pertinencia de un cierre, hasta que la empresa cumpla con todos los hallazgos que

hayamos encontrado, en los próximos días podríamos tener una resolución”, dijo además.